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No dia vinte e oito do mês de maio de dois mil e quatorze, às dezessete horas na 1 

sala de reuniões da ESAG, reuniu-se o Conselho de Centro da ESAG em Reunião 2 

Ordinária, com os seguintes conselheiros: Arnaldo José de Lima, Aroldo Schambeck, 3 

Ana Paula Menezes Pereira, Marcelo Zapelini, Adriano de Amarante, Daniel Augusto 4 

de Souza, Fernando Pozzobon, Marcelo de Carvalho Griebeler, Enio Luiz Spaniol, 5 

Graziela Dias Alperstedt, Leandro da Costa Schmitz, Fábio Pugliesi, Paulo Henrique 6 

Simon, Ivoneti da Silva Ramos, Carolina Palma Camargo da Veiga e Lizandra 7 

Corrêa. Ausências justificadas: Carlos Eduardo Freitas da Cunha. Ausências: 8 

Acadêmica Priscila Soares Elpo e o Acadêmico Lucas Rocha. Ordem do dia: 1. 9 

Aprovação da Ata da reunião anterior (29/04/2014); 2. Inclusão dos coordenadores 10 

de ação de extensão na ESAG Jr. (Relatora: Prof. Ivoneti da Silva Ramos); 3. 11 

Inclusão Horas aula coordenadores da ESAG Jr. (Relatora: Prof. Ivoneti da Silva 12 

Ramos); 4. Troca de coordenação pedagógica da capacitação em Atualização de 13 

Gestores - Blumenau. (Relatora: Prof. Ivoneti da Silva Ramos); 5. Processo 14 

nº 19788/2013 - Relatório Final do Projeto  UDESC e Segurança Pública, 15 

coordenado pelo Professor Fabio Pugliesi. (Relatora: Prof. Ivoneti da Silva Ramos); 16 

6. Processo nº 20431/2013 – Homologação do parecer da Banca Avaliadora quanto 17 

à progressão de classe para Professor Associado de Simone Ghisi Feuerschütte 18 

(Relator: Prof. Arnaldo José de Lima); 7. Processo nº 6416/2014 - Solicitação de 19 

Afastamento para Viagem Internacional – Prof. Paula Chies Schommer (Relator: 20 

Prof. Arnaldo José de Lima); 8. Processo nº 7105/2014 - Solicitação de Licença-21 

Prêmio – Prof. Simone Ghisi Feuerchütte (Relator: Aroldo Schambeck); 9. Processo 22 

nº 6455/2014 – Relatório semestral de atividades de doutoramento – Prof. Beatriz 23 

Goudard (Relator: Prof. Paulo Henrique Simon); 10. Processo nº 2141/2014 - 24 

Solicitação de Afastamento para Capacitação – Prof. Leonardo Secchi (Relator: Prof. 25 

Fábio Pugliesi); 11. Outros Assuntos. Dando início a ordem do dia, o Professor 26 

Arnaldo solicitou aos membros manifestação sobre a inclusão ou exclusão dos itens 27 

de pauta. A Professora Ivoneti solicitou a inclusão em pauta do projeto de extensão 28 

do Professor Felipe Gontijo e relatório final do projeto de extensão da Professora 29 

Emiliana Debetir. A Professora Ana Paula solicitou a inclusão de dois itens: Projeto 30 

de ensino e os Planos Individuais de Trabalho (PTIs) dos departamentos e as 31 

Planilhas de Ocupação Docente (PODs). Aroldo solicitou a inclusão em pauta dos 32 
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processos: 7933/2014 - Solicitação de Licença-Prêmio – Prof. Clerilei Aparecida 1 

Bier; 7362/2014 - Solicitação de Licença-Prêmio – Prof. Alberto Russi Junior; 2 

7164/2014 - Solicitação de Licença-Prêmio – Prof. Dannyela da Cunha Lemos; 3 

7124/2014 - Solicitação de Licença-Prêmio – Prof. Ruth Ferreira Roque Rossi. 4 

Solicitou, ainda, a plenária que o relato dos processos incluídos fossem relatados 5 

junto ao item oito da pauta. Lizandra solicitou a inclusão em pauta de participação 6 

em evento e um pedido de alteração de carga horária em projeto de pesquisa da 7 

Professora Aline Santos. O Professor Arnaldo informou que quando há inclusão em 8 

pauta, o próprio solicitante fará o relato do processo. Não houve quem quisesse 9 

discutir sobre os pedidos de inclusão, os mesmos foram colocados em votação, o 10 

qual foi aprovada por unanimidade as inclusões em pauta. A Professora Ivoneti 11 

solicitou a retirada de pauta do item 2. Inclusão dos coordenadores de ação de 12 

extensão na ESAG Jr. O pedido foi aprovado por unanimidade. Passou-se, então, ao 13 

primeiro item da ordem do dia: 1. Ata da reunião anterior – O Professor Arnaldo 14 

colocou em discussão a ata da reunião do dia vinte e nove de abril, a qual foi 15 

aprovada por unanimidade. 2. Inclusão dos coordenadores de ação de extensão 16 

na ESAG Jr. (Relatora: Ivoneti da Silva Ramos) – Item retirado de pauta. 3. 17 

Processo nº 7268/2014 - Inclusão Horas aula coordenadores da ESAG Jr. 18 

(Relatora: Ivoneti da Silva Ramos) – A Professora Ivoneti explicou que a partir da 19 

Portaria 006/2012, as Empresas Juniores foram incorporadas à extensão 20 

universitária, então o Professor Marcos Seifriz já está coordenando, este ano, o 21 

programa da ESAG Junior. A professora Ivoneti explicou ainda que uma ação é 22 

coordenada pelo coordenador do programa que é da área de economia; e uma ação 23 

é da Administração empresarial, cujo coordenador convidado foi o Professor 24 

Eduardo Trauer. Os pedidos já foram aprovados nos respectivos departamentos e 25 

necessita a homologação do CONCENTRO, que seria então: quatro horas para o 26 

Professor Eduardo Trauer como coordenador da ação de consultoria em 27 

Administração Empresarial para o semestre de 2014.2. Não houve quem quisesse 28 

discutir sobre o assunto, o mesmo foi colocado em votação, o qual foi aprovado por 29 

unanimidade. 4. Processo 7312/2014 - Troca de coordenação pedagógica da 30 

capacitação em Atualização de Gestores - Blumenau. (Relatora: Ivoneti da 31 

Silva Ramos) – A professora Ivoneti explicou o Projeto e disse que a professora 32 
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Aline solicitou a troca da coordenação em virtude de outras oportunidades. Assim, o 1 

professor Daniel Pinheiro assume a Coordenação do Programa de Atualização de 2 

Gestores para o Desenvolvimento Municipal, a partir de primeiro de junho de 2014. 3 

Não houve quem quisesse discutir sobre o assunto, foi colocado em votação, o qual 4 

foi aprovado por unanimidade. 5. Processo nº 19788/2013 - Relatório Final do 5 

Projeto  UDESC e Segurança Pública, coordenado pelo Professor Fabio 6 

Pugliesi. (Relatora: Ivoneti da Silva Ramos) – a Professora Ivoneti leu o parecer 7 

do Membro da Comissão de Extensão, professor Lisandro, conforme segue: “Este 8 

relator entende que não cabe mais votar um relatório que já foi votado nesta 9 

comissão, ou seja, cujo trâmite já foi concluído. Porém, nota-se que o interstício de 10 

tempo decorrido entre a não aprovação do referido relatório e a data presente em 11 

muito supera o tempo mínimo de seis meses citados no art. 24 da Resolução 12 

029/2006 CONSUNI, a qual impedia o professor de alocar carga horária em 13 

pesquisa e extensão enquanto perdurasse a irregularidade. Como a sindicância 14 

relativa ao processo em questão já se encontra concluída, não há mais pendência 15 

do prof. Fábio Pugliesi no âmbito da extensão.” Desta forma, a professora Ivoneti 16 

solicita a baixa do Projeto no SIGPROJ relacionado ao projeto do professor Fábio 17 

Pugliesi, para que ele não tenha mais impedimentos em realizar pesquisa e 18 

extensão no âmbito da ESAG/UDESC. O professor Paulo Simon perguntou se o 19 

processo encerrava no CONCENTRO. A professora Ivoneti informou que será 20 

encaminhada a ata do CONCENTRO para a PROEX, para que seja dado baixa do 21 

projeto junto ao sistema. Não havendo quem quisesse discutir sobre o assunto, foi 22 

colocado em votação, o qual foi aprovado por unanimidade. 6. Processo nº 23 

20431/2013 – Homologação do parecer da Banca Avaliadora quanto à 24 

progressão de classe para Professor Associado de Simone Ghisi Feuerschütte 25 

(Relator: Arnaldo José de Lima) – o Professor Arnaldo aprovou o processo “ad 26 

referendum” do Conselho de Centro em quatorze de abril de 2014, sendo que é 27 

necessária a respectiva aprovação do Conselho em reunião posterior. O professor 28 

Arnaldo leu o parecer da Comissão, qual seja: “A comissão é de parecer favorável à 29 

solicitação feita pela Professora Simone Ghisi Feuerschutte da progressão para a 30 

Classe de Professor Associado, por atender a Resolução nº 058/2011-CONSUNI da 31 

UDESC”. Feita a leitura, o professor Arnaldo vota pela homologação do parecer da 32 
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comissão. Como não houve quem quisesse discutir sobre o assunto, foi colocado em 1 

votação, o qual foi aprovado por unanimidade. 7. Processo nº 6416/2014 - 2 

Solicitação de Afastamento para Viagem Internacional – Professora Paula 3 

Chies Schommer (Relator: Arnaldo José de Lima) - o Professor Arnaldo aprovou 4 

o processo “ad referendum” do Conselho de Centro em sete de maio de 2014, sendo 5 

que é necessária a respectiva aprovação do Conselho em reunião posterior. O 6 

professor Arnaldo vota pela homologação do “ad referendum”. Como não houve 7 

quem quisesse discutir sobre o assunto, foi colocado em votação, o qual foi 8 

aprovado por unanimidade. 8. Processo nº 7105/2014 - Solicitação de Licença-9 

Prêmio – Professora Simone Ghisi Feuerschütte (Relator: Aroldo Schambeck) 10 

– O referido processo seguiu os trâmites legais e está de acordo com a legislação 11 

vigente. Voto do relator favorável à aprovação. Como não houve quem quisesse 12 

discutir sobre o assunto, foi colocado em votação, o qual foi aprovado por 13 

unanimidade. Os quatro processos a seguir foram incluídos em pauta e solicitado 14 

pelo relator que fossem lidos na sequência de seu primeiro processo já analisado. 15 

Assim, procedeu-se ao relato dos processos incluídos em pauta. 9. Processo nº 16 

7933/2014 - Solicitação de Licença-Prêmio – Professora Clerilei Aparecida Bier 17 

(Relator: Aroldo Schambeck) - O referido processo seguiu os trâmites legais e está 18 

de acordo com a legislação vigente. Voto do relator favorável à aprovação. Como 19 

não houve quem quisesse discutir sobre o assunto, foi colocado em votação, o qual 20 

foi aprovado por unanimidade. 10. Processo nº 7362/2014 - Solicitação de 21 

Licença-Prêmio – Professor Alberto Russi Junior (Relator: Aroldo Schambeck) 22 

- O referido processo seguiu os trâmites legais e está de acordo com a legislação 23 

vigente. Voto do relator favorável à aprovação. Como não houve quem quisesse 24 

discutir sobre o assunto, foi colocado em votação, o qual foi aprovado por 25 

unanimidade. 11. Processo nº 7164/2014 - Solicitação de Licença-Prêmio – 26 

Professora Dannyela da Cunha Lemos (Relator: Aroldo Schambeck) - O referido 27 

processo seguiu os trâmites legais e está de acordo com a legislação vigente. Voto 28 

do relator favorável à aprovação. Como não houve quem quisesse discutir sobre o 29 

assunto, foi colocado em votação, o qual foi aprovado por unanimidade. 12. 30 

Processo nº 7124/2014 - Solicitação de Licença-Prêmio – Professora Ruth 31 

Ferreira Roque Rossi (Relator: Aroldo Schambeck) - O referido processo seguiu 32 

 



   

189 
 

 

Presidente:                                                  Secretária: 

os trâmites legais e está de acordo com a legislação vigente. Voto do relator 1 

favorável à aprovação. Como não houve quem quisesse discutir sobre o assunto, foi 2 

colocado em votação, o qual foi aprovado por unanimidade. 13. Processo nº 3 

6455/2014 – Relatório semestral de atividades de doutoramento – Professora 4 

Beatriz Goudard (Relator: Paulo Henrique Simon) - O referido processo seguiu os 5 

trâmites legais e está de acordo com a legislação vigente. Voto do relator favorável à 6 

aprovação. Como não houve quem quisesse discutir sobre o assunto, foi colocado 7 

em votação, o qual foi aprovado por unanimidade. 14. Processo nº 2141/2014 - 8 

Solicitação de Afastamento para Capacitação – Professor Leonardo Secchi 9 

(Relator: Fábio Pugliesi) – O referido processo seguiu os trâmites legais e está de 10 

acordo com a legislação vigente. Voto do relator favorável à homologação do 11 

projeto. Como não houve quem quisesse discutir sobre o assunto, foi colocado em 12 

votação, o qual foi aprovado por unanimidade. O professor Arnaldo deu 13 

encaminhamento à reunião com a inclusão dos processos solicitados pelos 14 

conselheiros. 15. Projeto de Extensão do Professor Felipe Gontijo intitulado 15 

“Produção do Programa Atitudes Empresariais” (Relatora: Ivoneti da Silva 16 

Ramos) - A professora Ivoneti informou que o professor Felipe Gontijo entrou com 17 

pedido de projeto em Edital a qualquer tempo. O referido projeto seguiu os trâmites 18 

legais e está de acordo com a legislação vigente. Voto do relator favorável à 19 

aprovação. Como não houve quem quisesse discutir sobre o assunto, foi colocado 20 

em votação, o qual foi aprovado por unanimidade. 16. Relatório final do projeto de 21 

extensão da Professora Emiliana Debetir (Relatora: Ivoneti da Silva Ramos) – A 22 

professora Ivoneti relatou que considerando as adequações realizadas no relatório 23 

final do projeto “Cartilhas e Artigos: divulgação de resultados” vota favoravelmente a 24 

aprovação do relatório final do projeto. Como não houve quem quisesse discutir 25 

sobre o assunto, foi colocado em votação, o qual foi aprovado por unanimidade.  17. 26 

Três Projetos de Ensino. (Relatora: Ana Paula Menezes Pereira). -  1) Projetos 27 

de Ensino: Governo Nota 10. Origem: Programa de Pós-Graduação em 28 

Administração, Coordenador: Leonardo Secchi e Leandro Schimitz. O professor 29 

Leandro pediu a palavra e convidou a todos para dia dois de junho no auditório da 30 

ESAG, assistir o encerramento da disciplina. 2) Projeto de Ensino: Ciclo de 31 

Palestras: Um resgate de memórias. Origem: Programa de Pós-Graduação em 32 
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Administração, Coordenador: Mauricio Custódio Serafim. 3) Projeto de Ensino: III 1 

Semana de Economia. Origem: Departamento de Ciências Econômicas, 2 

Coordenador: Adriano de Amarante. Como não houve quem quisesse discutir sobre 3 

o assunto, foi colocado em votação, o qual foram aprovados, os três projetos, por 4 

unanimidade. 18. Planos Individuais de Trabalho (PTIs) dos departamentos e as 5 

Planilhas de Ocupação Docente (PODs) (Relatora: Ana Paula Menezes Pereira) 6 

– A professora Ana Paula apresentou os Planos Individuais de Trabalho (PTIs) dos 7 

departamentos de Administração, Administração Pública e Ciências Econômicas e 8 

as Planilhas de Ocupação Docente (PODs) dos departamentos de Administração, 9 

Administração Pública e Ciências Econômicas, informando que foram entregues no 10 

prazo e cumprem a Resolução que normatiza a ocupação docente na UDESC, e 11 

informou que esses planos individuais de trabalho fazem parte do conjunto de 12 

planos que são planos preliminares e que depois teremos um período de ajustes que 13 

acontece após o ajuste de matrícula dos alunos, mas que estamos cumprindo os 14 

prazos regulamentados pela PROEN. A relatora vota pela aprovação dos PTIs e 15 

PODs dos três departamentos. Vários professores expuseram suas preocupações 16 

em relação a dúvidas sobre os PTIs ou PODs e a professora Ana Paula se colocou à 17 

disposição para tirar as dúvidas dos professores. Como não houve quem quisesse 18 

discutir sobre o assunto, foi colocado em votação, os quais foram aprovados, os três 19 

projetos, por unanimidade. 19. Processo 7635/2014: Prof. Fabino Maury Raupp - 20 

Inscrição no SIMPOI 2014 (PRODIP) (Relatora: Lizandra Corrêa) – A relatora 21 

informou que considerando que o Professor Fabiano Maury Raupp atendeu aos 22 

requisitos do Edital PRODIP, sou de parecer favorável à concessão de auxílio 23 

financeiro para participação no SIMPOI 2014 (inscrição, passagens e diárias). Como 24 

não houve quem quisesse discutir sobre o assunto, foi colocado em votação, o qual 25 

foi aprovado, por unanimidade. 20. PROEVEN – Inclusão de três pedidos de 26 

professores: 1) Processo 8092/2014: Inscrição no edital PROEVEN 02/2014 - 27 

Graziela Dias Alperstedt (Relatora: Lizandra Corrêa) – Considerando que a 28 

Professora Graziela Dias Alpertstedt atendeu aos requisitos do Edital, sou de 29 

parecer favorável à inscrição no Edital PROEVEN. 2) Processo 8094/2014: 30 

Inscrição no edital PROEVEN 02/2014 - Simone Ghisi Feuerschütte. 31 

Considerando que a Professora Simone Ghisi Feuerschütte atendeu aos requisitos 32 
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do Edital, sou de parecer favorável à inscrição no Edital PROEVEN. 3) Processo 1 

7636/2014: Inscrição no edital PROEVEN 02/2014 - Fabiano Maury Raupp. 2 

Considerando que o Professor Fabiano Maury Raupp atendeu aos requisitos do 3 

Edital, sou de parecer favorável à inscrição no Edital PROEVEN. No item discussão, 4 

a Professora Graziela pediu a palavra e expos que é difícil para a ESAG participar 5 

desses eventos, pois em algumas áreas os pesquisadores desenvolvem pesquisa 6 

experimental angariando muitos mais pontuação do que os professores da ESAG, 7 

pois muitas coisas que os professores desenvolvem na ESAG não é pontuado e dá 8 

muito trabalho, pois um professor com cinco artigos B5 ganha e quem tem e A2 9 

pontua menos, sabendo que para conseguir publicar em uma revista A2 e muito 10 

complicado. Então, tem muita coisa que se faz que é importante para a CAPES e 11 

para o CNPq e não é pontuado. O Professor Arnaldo informou que é importante 12 

conversar com o Professor Everton para encaminhar uma proposta para tentar uma 13 

alteração nesse desnível entre os centros. Após discussão, o assunto foi colocado 14 

em votação, os quais foram aprovados, os três pedidos, por unanimidade. 21.  15 

Processo 8127/2014 - Solicitação de alteração de carga horária da Prof.ª Aline 16 

Regina Santos (Relatora: Lizandra Corrêa) - Considerando o exposto no art. 19, 17 

§1º, b da Resolução 029/2009 CONSUNI/UDESC, o qual prevê: ”§ 1º - A alocação 18 

de carga horária em pesquisa restringe-se aos limites e condições abaixo: [...] b) até 19 

16 horas semanais – pesquisador doutor, membro do corpo docente permanente de 20 

curso stricto sensu da UDESC, recomendado pela CAPES”; considerando que a 21 

Professora Aline Regina Santos possui titulação de doutora e é membro do corpo 22 

docente permanente do curso de Mestrado Acadêmico em Administração da ESAG; 23 

sou de parecer favorável à alteração de carga horária na pesquisa “O papel da 24 

ouvidoria pública: uma análise a partir das dimensões funcional, gerencial e cidadã”. 25 

O professor Paulo Simon pediu vistas ao processo. 8. Outros Assuntos: O 26 

Professor Arnaldo informou que a partir de amanhã será instalado os breezys e 27 

pediu que fossem avisados os demais professores dos departamentos. A segunda 28 

informação é que foi licitado e aprovado a aquisição de elevador para a ESAG, para 29 

facilitar o acesso daqueles que necessitarem e vai ser instalados no mês de junho. 30 

Foi solicitada a licitação para reforma dos banheiros da ESAG, talvez as reformas 31 

serão feitas no início do próximo semestre. O Professor Arnaldo informou que a 32 
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emrpesa vencedora utilizará banheiros químicos até que se consiga efetuar as 1 

reformas. O professor informou ainda que o centro está finalizando as atividades 2 

comemorativas aos 50 anos da ESAG e tão logo a relação fique pronta, será 3 

providenciada ampla divulgação e deliberação deste conselho. O Professor Arnaldo 4 

solicitou que os departamentos ajudem a vincular as palestras realizadas ao evento 5 

de 50 anos da ESAG. O professor ainda lembrou que a próxima reunião do 6 

Conselho está agendada para o dia vinte e oito de junho às dez horas. Nada mais 7 

havendo a tratar, foi a presente reunião encerrada, da qual eu, Esther Arnold, lavrei 8 

a presente ata, a qual depois de aprovada será assinada por todos os presentes do 9 

Conselho, em próxima reunião. Florianópolis, 09 de junho de 2014. 10 

 


